
Tervisenõukogu istung 

 
Protokoll nr13от05.06.2014 

электронно 

Protokollija: Tatjana Baikova. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Osalejad: 

� Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

� Helena Bogatova – Tervist Edendava Kooli suunda juhataja. 

� Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

� Oksana Gukova – algklassijuhataja 

� Ljubov Lavrits- medõde 

� Jelena Lutšezarnaja – majandusalajuhatja  

� Rima Imaeva – bioloogia õpetaja  

� Natalja Varakina,- huvijuht, Linna ainesektsiooni juhataja 

� Niina Moissejeva  - kehalisekasvatuse õpetaja, ainesektsiooni juhataja 

� Jelena Staršova – õpetaja 

� Nika Smõkova -  ÕOV 

� Olga Kurova 

� Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst) Tallinnas. 

 

 

Päevakava: 

 

1. Выполнение решений предыдущего совещания. Л.Фомина 

2. Результаты опроса родителей по удовлетворённости школой–Л.Фомина. 
3. Самооценка работы совета.  

Ход собрания: 

1. Выполнение решений предыдущего совещания. Л.Фомина. На предыдущем 

совещании было принято 14 решений, все они в той или иной степени выполнены 

(напомним их): 

Решения: 

1. Классным руководителям в течении учебного года для проведения классных часов 

по профилактике  и предотвращению вирусных заболеваний и правильному 

питанию привлекать медицинский персонал гимназии.   На родительских 

собраниях родителям рассказать о результатах анкетирования, проведённого в 

классе по питанию.                   

2. Оформить стенд о деятельности TEK ja Tervisenõukogu. Отв. – Т.Байкова. 

3. Заменить оставшиеся огнетушители, выполнять предписания Tervisekaitse. Отв. – 

Е.Лучезарная. 



4. Провести анализ рисков в кабинете труда мальчиков по отношению к 

ученикам.Отв. – В.Моисеев, срок – март. 

5. Обновить стенды в столовой по питанию. Отв. – Е.Старшова. Срок – февраль. 

6. Осуществлять контроль режима проветривания. Отв.- дежурный администратор. 

7. Рассмотреть возможность участия в проекте Ида-ВирумааLiiklusohutus. Отв.- 

Х.Богатова, Н.Варакина. 

8. Провести электронный опрос родителей по удовлетворённости школой (по тем же 

вопросам, проводимого анкетирования в 2011 году). Отв. – И.Вахрамова, 

А.Мищенко. 

9. Обсудить на семинаре 6 февраля о возможности совместного проекта с школой №6 

Кингисеппа по классам без курения. Отв. – председатель совета. 

10. Обновить и напомнить о программе по ценностям, разместить материалы на стенд. 

Отв. – председатель. 

11. Провести опрос родителей в электронном виде по необходимости введения 

школьной формы. Открыть голосование с 4 февраля. Отв. – председатель, 

А.Мищенко. 

12. Откорректировать стратегию и заменить на сайте. Отв. – председатель. 

13. Проводить разъяснительные беседы с учениками по предотвращению вирусных 

заболеваний – отв. шк. медсёстры.  

14. Осуществлять работу по усилению положительных сторон и устранению 

указанных в отчёте о школьной среде недостатков. Отв. – члены Совета по 

областям ответственности. 

2. Результаты опроса родителей по удовлетворённости школой – 

Л.Фомина.Опрос проводился в апреле 2014 года. Прилагаются отдельным файлом 

полные результаты опроса. Отдельно результаты в части питания в школьной 

столовой: Область, в которой отмечены самые низкие результаты как в 2011 году, 

так и в 2014. На вопрос об удовлетворенности едой предлагаемой столовой только 

54% родителей ответили, что их устраивает еда, в 2011 году этот показатель был 

56,3%. Едой, предлагаемой в буфете довольны 61.2% ответивших, что по 

сравнению с данными 2011 это почти на 10% больше. Наиболее критичны к 

предлагаемой в столовой еде родители учеников 3 ступени, там этот показатель 

всего 37%, еще меньше он в гимназии всего 30%. В 2011 году родители этих детей 

были менее критичны. 

89% ответивших родителей отдали бы и своего второго ребенка в нашу школу 

(2011- 83.9%); 89.2% считает, что у школы хорошая репутация и сюда хотят идти 

учиться (2011 – 84.4%). 



Область «Безопасность»: 83.5% родителей, принявших участие в опросе, считают, 

что их ребенок может отдохнуть во время перемен, и 85% уверены в безопасности 

ребенка. Менее всего уверены в безопасности родители детей на 2 и 3 ступени и 

более всего родители гимназистов. 

Общие выводы и предложения по опросу родителей: 

Стоит обратить внимание на обучающую среду, рабочую атмосферу во время 

уроков, особенно во 2 и 3 ступени. – всем учителям обратить внимание на развитие 

способностей ребенка в гимназической ступени, это то время, когда ученик 

определяется с будущей профессией и задача школы помочь ему в этом. – 

классный руководитель, направления развития гимназии. 

Регулировать потребность в домашнем задании, его объем и форму, 

целесообразность (что ребенок выучит, выполнив задание, может этого можно 

добиться с меньшими затратами сил) – есть необходимость анализа всеми 

учителями. 

Обратить внимание на формирование взаимоотношений в классе, особенно 2 и 3 

ступень, поскольку в 4 классе идет переход в другую ступень, переходный возраст 

и период становления личности.  – классные руководители  

Обратить внимание на организацию мероприятий в гимназической ступени – 

руководитель по интересам, УП, руководители направлений. 

Вопрос о питании вынести на обсуждение Совета по здоровью – председатель 

Совета по здоровью. 

 

3. Самооценка работы совета.Л.Фомина. 

При проведении самоанализа нужно пользоваться таблицей в приложении (файл 2). Такой 

самоанализ мы делали в 2011 году. Тогда каждый заполнил своё мнение и руководитель 

сделал общий средний вариант. Все ответы сохранены и при необходимости можно 

восстановить. Наша задача при самоанализе, посмотреть, что мы планировали улучшить – 

улучшили ли. Точно знаю, что был низкий показатель взаимоотношений с медицинским 

персоналом и мы ходатайствовали о замене. Нам это удалось! Прилагаю так – же отчёт за 

2011 год (общий). Для удобства проведения анализа напоминаю о областях 

ответственности членов Совета в работе за 2013/2014 уч.год.. Промежуточный 

мониторинг мы проводили с вами на предыдущем совещании в январе: 

 
 Направление Ответственный 

член Совета 
Tegevus Выполнение (кратко) 

1 Planeerimine, 
aruandlus, analüüs 

esimees Улучшить работу Совета за 
счёт проведения анализа, 

Мониторинг 30.01.2014. 
Требуется: 



мониторинга, поддержки и 
внесения коррективов в 
работу. 

оформить стенд о 
деятельности TEK ja 
Tervisenõukogu. 

2 OHUTU 
ÕPPEKESKKOND 

Majandusjuht, 
Töökeskkonnan
õukogu 

Обеспечить безопасность 
за счёт улучшения 
физичесой среды: замены 
оставшихся окон (декабрь), 
замены противопожарных 
дверей (осенние 
каникулы), замены 
оставшихся огнетушителей 
(2014г.), правильную 
подборку мебели, замену 
светильников 

Окна и двери заменены. 
Требуется: заменить 
оставшиеся огнетушители, 
выполнить предписания 
Tervisekaitse, провести 
анализ рисков в кабинете 
труда мальчиков по 
отношению к ученикам. 

3 TERVISLIK 
TOITMINE 

Meditsiini õde, 
T.Baikova, 
J.Starsova, 
O.Gukova 

Снизить количество не 
питающихся и нерегулярно 
питающихся детей, а так 
же с избыточным весом 
через профилактические 
беседы и классные часы о 
важности правильного 
питания, акции «Sööme 
ära», «Чистые тарелки», 
контроль столовой 
медицинским персоналом.  

Беседы проводятся лично с 
учениками в медицинском 
кабинете. Кл руководители 
не приглашали в класс.  
Проводится ежедневно 
бракераж. Проведено 
анкетирование 7 классов 
(обсуждается).Составлены 
два акта на буфет и 
конфеты в автомате. 
Требуется: Обновить 
стенды в столовой по 
питанию. На родительских 
собраниях родителям 
говорить о результатах 
анкетирования. 

4 ÕPILASTE, 
PEDAGOOGIDE JA 
GÜMNAASIUMI 
TÖÖTAJATE 
HAIGESTUMUS JA 
TRAUMATISM 

Töökeskkonnan
õukogu, 
Meditsiini õde, 
N.Varakina, 
H.Bogatova 

Снизить число заболеваний 
среди взрослых через 
проведение семинара для 
взрослых «Профилактика 
вирусных заболеваний». 
Снизить число 
заболеваемых вирусными 
заболеваниями учащихся 
через проводение 
профилактической 
дезинфекции и 
разъяснительной работы в 
межсезонный период. 
Снизить число травм в 
целом и на уроках, в т.ч. На 
уроках физкультуры. 

Семинар проведён на 
осенних каникулах. Число 
заболеваний, как учителей, 
так и учеников снизилось. 
Контроль проветривания 
показал, что мало и без 
системы проходит этот 
процесс в классах. Число 
травм снизилось. 
Требуется: 
Контроль режима 
проветривания, привлекать 
медицинский персонал к 
профилактической работе 
по классам 
(кл.руководители). 

5 ÜRITUSED JA 
PROJEKTID 

H.Bogatova, N. 
Moisejeva, 
N.Varakina 

Увеличить количество 
вовлечённых к проблемам 
здоровья, укрепить 
желание вести здоровый 
образ жизни через 
проведение зимних 
олимпийских игр, проект 
Nordpljus (направлен на 
улучшение среды в школе), 
проведение дней здоровья. 

Проекты и мероприятия 
идут по плану, ШОИ. 
Требуется: 
Liiklusohutus projekt. 

6 LÄBIV TEEMA 
ÕPPEKAVAS 

H.Bogatova, 
R.Imajeva 

Привить внимание 
участников учебного 

Работа проводится, сложно 
оценить. 



процесса к здоровому 
образу жизни через 
предметы учебной 
программы. 

Предлагается: провести 
опрос родителей, чтобы 
сверить тренд по 
показателям и по классам 
могут провести классные 
руководители. 

7 KAHJULIKUD 
HARJUMUSED 

T.Baikova, 
Meditsiiniõde, 
N.Varakina 

Снизить число 
попробовавших курить 
через проект классов без 
курения, проведение 
мероприятий и 
профилактической работы.  
Снизить число 
попробовавших алкоголь 
через разъяснительную 
работу классных 
руководителей. 
 

Зарегистрировано и 
действуют 6 классов, 
больше, чем в прошлом 
году на 2. Проводятся 
конкурсы и мероприятия. 
Требуется: 
Совместный проект с 
шк.№6 Кингисеппа. 

8 VAIMUTERVIS Toetav personal, 
klassijuhatajate 
MÜ, juhtkond 

Через программу по 
удержанию ценностей 
снизить страхи, связанные 
со школой. 

Результаты анкетирования: 
50 % педагогов чувствуют 
себя душевно не 
защищёнными. Причины: 
агрессивные ученики и 
родители, требование 
выполнения обязанностей, 
неуверенность в 
завтрашнем дне. 
Требуется: 
Обновить и напомнить о 
программе по ценностям, 
снизить случаи 
провоцирования учащихся 
в связи с нарушением 
системы оценивания и 
учебной программы, 
продолжить тренинги и 
курсы по психологическим 
вопросам. 

 

Решения: 

 

1. При проведении самоанализа деятельности Совета и при планировании работы на 
следующий год, учесть результаты опроса родителей. 

2. Заполненный бланк самоанализа прислать председателю по 
эл.почтеLjubov.Fomina@narva.eeк 20 июня. 

 
 
 
Председатель совета 
 
Секретарь   


